熊本県玉名市立玉名小学校

SCHOOL FILLED WITH HISTORY & TRADITION TAMANA 🕳 ELEMENTARY SCHOOL



2017年7月26日

やさしく かしこく たくましく



地域の方の応援で、 充実した教育活動

●整地されたいも畑に みんなで苗を植えました。

●九電のグリーンカーテン立派に!

今年も、玉名小学校は地域の皆様のご協力で様々な教育活動に取り組んでいま す。地域・保護者の皆様に感謝申し上げます。

写真はごく一部です。九州電力にお世話になったグリーンカーテンも大きく育 ち、教室に涼を運んでくれました。うれしいことに、ゴーヤやヘチマの実がたく さんなっています。来校の際は是非お持ち帰りください。

体験活動のいもの苗植えや田植えなど、土地をお貸しいただいている方はもち ろん、整地やしろかきといった作業もお世話になっています。苗の手配も含めて、 皆さんのお世話なしにはできない学習です。

また、保護者の皆様には、読み聞かせや丸付けボランティアでお世話になって おります。子どもたちの心を耕す読み聞かせ活動は、朝の貴重な時間を利用し、 お願いしています。本の選択も大変かと思いますが、子どもたちも楽しみにして います。基礎学力の定着に欠かせない学力充実にもご協力いただいています。







●読み聞かせボランティア ●丸付けボランティア

●5年生の田植え、実りを願って!

校内童話発表会

6月29日。校内童話発表会が行われ、 今年も各学年の代表のおかげで、新しい お話との出会いがありました。6人の頑 張りが伝わる発表となりました。発表が 終わってほっとしていますね。

6年濱邊さん が市の大会に出 場し、頑張って くれました。



優勝!おめでとう!

~子ども会ソフトボール~

7月16日。玉名小の子どもたち10 名が、大坊子ども会チームで出場し、フ レンドリーシップの部で、見事優勝しま した!短い期間の練習でしたが、子ども たちはよく頑張り、見事な成績を収める ことができました。ご指導・応援いただ いた保護者の皆様ありがとうございまし

人権教育の取組「心のきずなを深める月間」

7月には、授業参観で人権教育の授業を公開いたしました。 また、今年も本校では、被災地の方々に寄り添ってきずなを深める取組 も継続していきます。 7月には、広安西小学校から転勤してきた高松教諭 が、昨年の熊本地震の様子や、広安西小学校の子どもたちの頑張りについ て話しました。夏休み明けには、学校の130拍子や学級の応援エールを 阿蘇西小と広安西小に送る予定です。





夏休み (7/22~8/28)

睫で安全なくらしに!

玉名小スケッチ



ALTのザック先生へ メッセージを送りました。



●玉陵中学校区のPTA球技大会 今年は統合に向けて、学年ごとに 親睦を深めました。



●さくら1組の研究授業 時こくや時間の学習に一生 算数「円の面積」の学習 懸命取り組みました。



●6年生の研究授業 発想の転換が鍵でした。